

## Le Rap attire une centaine d'adhérents cette saison

**Petit-Auverné** — Malgré la pluie et la concurrence de la foire de Béré, samedi, une centaine de personnes sont venues dans les locaux du Relais accueil proximité pour faire leur inscription.

« Pas de nouvel atelier, les salariées sont déjà bien occupées, mais de la nouveauté dans les ateliers », déclare Patrick de Vernon, président du Relais accueil proximité (Rap) du Petit-Auverné. Sanson, l'association, a pour but de rompre la solitude, d'ouvrir ses portes aux cureux. Ils étaient une centaine.

Dan-el "a franchi le cap et est venu s'inscrire à l'atelier vannerie : « Mon père en faisait et m'a un peu appris quand j'étais jeune, mais j'ai envie de m'y remettre », explique le jeune névrosé. Je m'inscris aussi en informatique. Je suis également tenté par la marche. Le Rap, c'est comme une évidence, j'ai plusieurs amis qui en font partie. »

« C'est surtout un groupe d'amis »

Marie "a qui n'habite pas le secteur, et arrive tout droit de Raille, est venue inscrire sa sœur. Elle connaît bien le Rap, elle y a participé lors de sa création. « Je faisais de l'accompagnement scolaire, en tant qu'ancienne enseignante, se souvient-elle. Maintenant, j'en profite, je participe à "posture et mouvement". C'est de la gymnastique douce et de la prévention contre les chutes. Et "histoires de", où l'on travaille sa mémoire, mais on est surtout un groupe d'amis. »

L'adhérent "a qui participe déjà à l'atelier "bouger au féminin", voudrait s'inscrire en informatique. « mais ça se chevauche, enfin je vais m'orga-



Les adhérents du Rap découvrent toutes les activités proposées.

Photo: M. P. / O.F.

niser pour faire les deux ». Il fait dire que l'atelier "bouger au féminin" propose une nouveauté cette année : des séances de *self-défense*.

### À la recherche de bénévoles

« Le Rap n'oublie pas non plus les jeunes parents : le thème de cette année est la découverte de la communication bienveillante. La psychopéda-

gogue Corole Boisvert animera deux séances.

L'association recherche toujours des bénévoles pour son Repair café, ces séances d'accompagnement scolaire et dans le domaine de la *modèle solitaire*.

Le prochain temps fort du Rap aura lieu vendredi 3 octobre, à l'occasion de la semaine Bleue, autrement dit la

semaine nationale des personnes âgées et des retraités. Pour l'occasion, quatre seniors viendront montrer leurs talents : le sculpteur Denis Thebaudeau, la cortéise Sylvie Courin la romancière Iratze Cortez et l'aspirante Anik Ino Faguet.

Ils n'ont pas souhaité donner leur nom de famille.